

2018/03

25 Sun

寺田蘭世

色々、お待たせしました(^^)d

ありがとうございます
今、凄く嬉しい気持ちでいっぱいです
そして、いちばんに感謝してます!
ここまで支えてくださった 皆さんに感謝

私が折れて諦めてもこの結果には結びつかなかっただろうし
応援してくれる皆さんが こんな私に出会ってくれて
全力でいろんな形で、色んな角度から支えてくださったから
今の私があります!

正直、インフルエンサーで選んで頂いたとき
嬉しい気持ちが大きかったけど 心のどこかでまだもやもやした気持ちがありました。
でもあの当時は選抜という環境で新しく学べて私を 1つ大きくしてくれました!!
楽しかったし、もっと乃木坂 46 を未来に繋げたい
だから頑張りたいって新しいポジティブ思考な目標 感情が芽生えました!
そこから次シングルでアンダーでの活動をしたとき
速く今までよりも視野が広がってからもう一度向き合っ
大変なことやもどかしい思い
こんなに泣いたことないってくらい
自分でもこんなにも脆い自分居たんだってびっくりするくらい
去年の夏は たくさん涙を流しました
そんなとき 皆が、みなさんが優しい言葉をかけてくれて
自分のこと嫌いだし 自信もなかったけど
去年の夏で支えられてるって 今まで以上に感じられました
だからこそ、その期待や声援励ましの声にまた答えたいって
これが私の活力になってました。

そのとき ずっともやもやしていた 大きな心の壁を越えられた気がしました!
きっとより私の心を 強く大きくしてくれた夏でした

去年の出来事は全て私を気持ちの面で大きくしてくれたのは間違いないです。

2期生として 色んな大きな壁をのぼったり
壊す勢いで立ち向かったり
違う角度からみたりしてからの選抜はとても嬉しいもので
私が目指していた道はこれだって 今、直感的に思えました(^)

ぶっきらぼうですし、あまのじゃくなのに真っ直ぐなので
この文章で伝わっているか
いつもブログだってドキドキしながら綴っている小心者ですが
なによりまず、全ての人に感謝してます!!

大好きな乃木坂が何年も愛されるグループで
私はいて欲しいと思ってます
だから、私もここでもう少し頑張りたいですし
寺田蘭世として産まれて
色んな奇跡的な運命で乃木坂 46 に出会えたからこそ
ここで私ができることをやって 1人でも多くの人が
笑顔だったり
ぐっと心に響くもの
笑顔だったり ぐっと心に響くもの
嬉しいも 苦しいも 楽しいも 悲しいも
色んな感情を分かち合いたいです!

生駒さん最後のシングルです
まひろさんとのお別れも近づいています。
やっぱり寂しいけど、皆の明るい未来に向かって
今年 1枚目のシングル、
そして 20枚目という節目
乃木坂 46として これからの人生の大きな 1歩として
いきっかけとなりますように!
メンバー全員と 応援して下さるすべての皆様と 一緒に盛り上げていきましょう(^-^)

心より ありがとうございます!!
ちなみに、選抜発表後のブログ 悩みに悩み、
下書きがとんでもない量になりました
先週のニュースがとまらんぜ

日刊スポーツさんの Web でコラムを連載しているのですが
そこでも書いています(*_*)
そちらも合わせて読んでもらえると嬉しいです